

"Los violentos se reflejan en el espejo del mundo y su rostro no es agradable ni para ellos mismos" (Pablo Neruda)

Nº 17  
00-01

## La graduación definitiva

**F**inalmente la Facultad y los alumnos han llegado a un acuerdo sobre el discutido tema de la graduación. La solución final se encuentra en el medio de lo propuesto por el Decanato y lo solicitado por los alumnos.

### Cronología

El inicio de la polémica se ubica en un Consejo de la Facultad de finales del año pasado. Ahí se aprobó la propuesta de no permitir a los alumnos con asignaturas suspensas graduarse en junio. A partir de entonces, los alum-

nos, principalmente de 4º, aunque también de otros cursos inferiores, comenzaron a protestar por esta decisión que afectaría a muchos que no podrían graduarse en junio con el resto de sus compañeros.

A los siguientes Consejos de Facultad acudieron tres personas de 4º con los que se intentó encontrar otra solución que fuera más satisfactoria para el alumnado. Así surgieron propuestas de hacer una graduación en septiembre en la que pudieran estar aquellos que hubieran aprobado sus asigna-

turas suspensas en esa convocatoria.

### Resultado

Las "negociaciones" han derivado en una solución intermedia. Los alumnos que actualmente están en 3º y 4º podrán graduarse en junio aunque tengan asignaturas suspensas del último curso. Pero no lo podrán hacer si tienen pendientes de años anteriores. Y a partir de los actuales alumnos de 2º será necesario tener todo aprobado para poder graduarse en junio.

a.herrero

---

## Periodismo como comunicación social

El pasado lunes podíamos leer en "El País" que la Universidad española tiene la intención de valorar por igual las actividades formativas fuera del horario de clases y las horas lectivas. Esta noticia refleja una de las muchas posibilidades de llevar a la práctica la teoría de que los buenos profesionales no sólo se cultivan en las aulas. La Universidad debe reflexionar entonces sobre su propia naturaleza y objetivos.

Para ello, la Universidad Pontificia y la Facultad de

Ciencias de la Información han decidido tomar la iniciativa y preparar un Congreso Internacional para enero de 2002. Estos días, más de veinte decanos y representantes de la UNESCO han venido a Salamanca para crear un foro de reflexión y trabajo para el congreso del próximo año. Esta tarde se reunían representantes de facultades que dependen de la Iglesia para dialogar sobre su especial obligación.

Mañana y pasado se reúnen el grupo de trabajo y los decanos.

La retransmisión de "Hoy por Hoy" encaja de alguna manera en este encuentro y, a lo mejor, en su espacio de magazine, se habla de ello.

Ángel Losada habló de implicar a instituciones y autoridades del sur de Europa y Sudamérica para relacionar el sector profesional de la comunicación, las nuevas tecnologías y la vocación humanística de los profesionales.

Violeta